



UNA DE CAL Y OTRA DE ARENA EN MANNHEIM

En su estreno en la máxima categoría de la Bundesliga, Cintia ha tenido muy buena actuación en suelo y en salto, pero un fallo en la salida de asimétricas (de entrada su mejor aparato), así como otro en la barra de equilibrios le ha privado de estar entre las mejores. A pesar de ello, el equipo se ha clasificado en séptimo lugar, dejando las posiciones de descenso a más de diez puntos, que era el objetivo planteado a priori. Sin embargo, pese al discreto arranque, se intuye que este equipo puede aspirar a más en las próximas jornadas, que serán después del verano, y después del mundial de Bélgica.

Ahora a Cintia le toca descansar un poco, tras la maratónica temporada de invierno que ha llevado a cabo, en la que ha disputado a un gran nivel un total de 12 competiciones en seis meses. Una experiencia que ha resultado difícil, pero que sin embargo ha sido muy meritoria y muy enriquecedora. Desde aquí le damos la enhorabuena, y le agradecemos el trabajo realizado.

AL MISMO TIEMPO EN MALLORCA.....



1 TROFEO ES PLA



En el primer partido de la temporada de la liga de voleibol de niñas se disputó el Trofeo Es Pla en el pabellón de la Sala de Deportes de la Universidad de la Salle. El equipo de la Salle se enfrentó al equipo de la Universidad de la Salle y ganó por 3-0 sets.